

Liebe Mitglieder der BFV,

wir sind kurz vor der Sommerpause aber es ist eine Menge passiert. Ich möchte euch kurz ein Update geben. Ich verweise an dieser Stelle auch immer auf unsere Homepage <https://www.bw-flugsport.de>, wo wir über laufende Projekte informieren

IMGC 2026

Wir haben einen neuen Standort . es ist der Flugplatz Trossenhausen bei Neubrandenburg. Der Termin steht auch schon fest: 29.06.26 bis 10.07.26. Anreise wird der 28.06.26 sein. Herr Insp Lw hat die Schirmherrschaft übernommen, so dass wir nun den offiziellen Startschuss in der Planung getätigt haben.

Freut euch auf einen Wettbewerb an einem neuen Standort, der aufgrund seiner offenen Infrastruktur neue Möglichkeiten ermöglicht.

Den Rundown des Wettbewerbes kann unter dem folgenden Link betrachtet werden:

[Bw-Flugsportvereinigung e.V. – IMGC 2026](#)

Ich bitte alle diese Informationen im nationalen und auch internationalen Bereich zu verteilen. Eine Info-Email hatte bereits ich vor 2 Wochen an alle Teilnehmer der IMGC 2015-23 verteilt.

Vinon 2026:

Der Termin des Trainingslager für 2026 steht fest und ist vom 21.03.26 bis 11.04.26. Das Trainingslager wird unter der Leitung des ehemaligen Sportsoldaten Jan Reineke durchgeführt. Jan freut sich auch um Unterstützung aus dem Kreise der Alpenstrekkenflieger. Ich habe daher für Trainer die Möglichkeit einer Reservedienstübung geschaffen. Ich bitte sich daher zeitnah bei Jan zu unter segelflug@bw-flugsport.de melden.

Das Trainingslager in Vinon eignet sich auch hervorragend als Training für den kommenden IMGC.

Förderung des Luftsports:

Der Erlass Förderung des Luftsports ist augenblicklich in der ministeriellen Überarbeitung und Mitprüfung. Nach Gesprächen mit dem federführenden Referat bin ich guter Dinge, dass der Erlass unsere Interessen weiterhin vertreten wird. Ich stehe hier im engen Kontakt mit dem BMVg sowie dem Verbindungsoffizier zum DAeC im LuFaBw.

Romorantin:

Wir haben dieses Jahr auch wieder eine Einladung zum Traditionswettbewerb nach Frankreich erhalten. Wir haben ein Team von fünf Soldaten entsandt, unter Ihnen auch zwei Sportsoldaten.

Unter der Leitung von John Bartels hat sich das Team gut geschlagen. Ein ausführlicher Bericht ist unter [Bw-Flugsportvereinigung e.V. – Segelflug](#) abrufbar.

Sofern in 2026 wieder ein Wettbewerb in Romorantin stattfindet, werden wir wieder eine Mannschaft zusammenstellen. Ich bitte sich hier unter segelflug@bw-flugsport zu melden. Der Zeitraum ist in der Regel immer die letzten beiden Wochen im Mai

Präsidium der BFV

Geschäftstelle:

Michael Schröter führt seit vielen Jahren die Geschäftsstelle und möchte gerne sein Amt altersbedingt niederlegen. Ich habe ihn gebeten, sein Amt bis zum IMGC 2026 weiterzuführen, da die Geschäftsstelle eine Schlüsselposition bei der Finanzplanung ist und wir mit dem Projekt Trollenhagen nun besonders gefordert sind.

Segelflugreferent:

Die Stelle des Segelflugreferenten ist noch vakant. Wir haben ein paar interessierte Kandidaten, die sich bisher aber noch nicht eindeutig positionieren konnten, da beruflicher oder persönliche Gründe dagegenstehen. Ich starte daher nochmal einen Aufruf, da ich frühzeitig einen Segelflugreferenten in der Planung des IMGC 2026 im Präsidium benötige. Wenn du also Wettbewerbserfahrung hast, begeisterter Segelflieger bist und in Vinon Jan zur Seite stehen willst, dann melde dich bitte bei mir.

Ich bitte daher nochmals alle Mitglieder – gerne auch die jüngeren Berufssoldaten unter uns, sich für diese Ämter zu bewerben.

Werbung/Kommunikation

Aus Gesprächen mit Segelfliegern erfahre ich immer wieder, dass Soldaten, die Segelflieger sind, von der BFV und deren Möglichkeiten nichts wissen. Ich bitte daher alle Segelfliegerkameraden aktiv für uns Werbung zu machen und bei uns Mitglied zu werden.

Ich weise an dieser Stelle auch darauf hin, dass Vereine der BFV als Ortsvereine beitreten können. Wir stellen auch fest, dass einzelne Vereine, die an ehemaligen Plätzen der Bw Ihrem Hobby nachgehen und nicht Mitglied in der BFV sind.

Durch die geänderte sicherheitspolitische Lage, werden durch die Bw aufgegebene Infrastruktur wieder zurückgekauft, so auch Flugplätze. Diese Entscheidungen werden im BMVg augenblicklich diskutiert.

Sollte sich hier Gesprächsbedarf sein, da ein Verein betroffen ist, bitte ich um Rückmeldung.